

Ma réponse à Monsieur Tasset sur la manière de réinvestir la capacité policière vers le centre-ville :

Les deux faits sont vrais

1. Malheureusement le hooliganisme est présent malgré, les efforts de la direction, au RFCL et je peux fournir tous les rapports de police avec des faits qui sont potentiellement très graves.

L'action sociale et l'excellence du travail du RFCL sont une réalité mais je suis désolée de le dire, le hooliganisme nous coûte très cher.

1,5 millions d'euros pour l'encadrement des plus grands clubs de football c'est une facture extrêmement élevée et si on pouvait dire c'est 0 ou 500.000 on pourrait en donner des subsides ! et je préférerais

Donc c'est vrai, malgré les efforts de la direction nous avons un problème de hooliganisme.

Ça me déçoit parce que c'est quelque chose qui n'existait pas avant. A côté de ça, le club a une action sociale très positive et donc j'invite les clubs de foot à nous aider.

Car à côté de ça, on me demande de la présence policière dans le centre-ville et dans les quartiers. Là où je regarde où on a de la marge de manœuvre c'est dans le football. Sans diminuer le nombre d'heures supp pour les policiers. Ils gagneront la même chose mais ils feront des choses plus utiles pour la collectivité liégeoise.